



► KEBERSIHAN LINGKUNGAN

## Sampah di Terban Dibersihkan

GONDOKUSUMAN—Pemkot Jogja mengangkut timbunan sampah liar di lokasi renovasi Pasar Terban, Gondokusuman, Jumat (20/9). Sebanyak empat truk dikerahkan untuk mengangkut sampah-sampah tersebut.

Ketua Tim Kerja Kebersihan dan Keamanan Pasar Rakyat Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja, Kelik Novidwyanto, menjelaskan pengangkutan sampah dilakukan bersama Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja.

Sebanyak empat truk dikerahkan untuk membersihkan lokasi tersebut, dengan jumlah sampah yang memenuhi 3,5 bak truk pengangkut. Sampah langsung dibawa ke pengelola sampah rekanan DLH Kota Jogja. "Sampah diangkut ke rekanan swasta DLH Kota Jogja," ujarnya, Jumat.

Pembersihan sampah liar ini dapat selesai dalam sekali pengangkutan, sehingga saat

**Seharusnya dari pihak pelaksana proyek yang terpilih segera membuat pagar dengan seng dan menyediakan tim keamanan untuk menjaga area.**

### Kelik Novidwyanto

Ketua Tim Kerja Kebersihan dan Keamanan Pasar Rakyat  
Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Jogja

ini kondisi di lokasi sudah bersih dari sampah. Pembersihan ini dilakukan sebelum proses pembangunan fisik Pasar Terban dimulai. "Pelaksanaan pembangunan fisik belum dimulai, baru dicek oleh tim pengawas," katanya.

Untuk mengantisipasi munculnya kembali sampah liar, ia berharap pihak pelaksana pembangunan menutup lokasi dan memperketat penjagaan. "Seharusnya dari pihak pelaksana proyek yang terpilih segera membuat pagar dengan seng dan menyediakan tim keamanan untuk menjaga area," katanya.

Seperti diketahui, Pasar Terban saat ini direnovasi. Relokasi pedagang ke tempat sementara di Pandeyan, Umbulharjo, sudah dilakukan sejak pertengahan Mei 2024, dan dilanjutkan dengan proses pembongkaran bangunan pasar lama. Adapun tumpukan sampah liar sudah terlihat dari beberapa waktu lalu, terletak di titik depan halaman pasar, tepatnya di dekat Jalan C. Simanjuntak. Dari pantauan *Harian Jogja*, tumpukan sampah cukup banyak dan menimbulkan bau pada awal September lalu. *(Lugas Subarkah)*